



A Athis-Mons le 30/04/2024

Motion d'Assemblée Générale des IESSA du CRNA Nord

Les IESSA du CRNA Nord se sont réunis en Assemblée Générale ce mardi 30 avril 2024 pour débattre de la V5 du protocole DGAC.

Contrairement à d'autres corps, ils constatent que cette V5 n'apporte aucune évolution pour les IESSA par rapport à la version précédente.

Dans un contexte de négociations interminables, de charge de travail importante liée à l'ambitieux programme de modernisation de la DSNA et de baisse de l'effectif IESSA qualifié, l'assemblée dénonce :

- La **négociation à géométrie variable** de l'administration avec une fin de non-recevoir de nos revendications par la DGAC qu'elle accorde par la suite à d'autres corps en fin de négociation.
- L'**écart abyssal créé avec la Filière Contrôle** alors même que la Filière Technique est décrite comme un maillon essentiel à la performance opérationnelle et économique de la DSNA dans le protocole.

Compte tenu du nouveau contexte des négociations, l'assemblée s'associe pleinement aux **revendications sur le pouvoir d'achat, l'organisation du travail et les carrières** décrites dans le communiqué de la Commission Exécutive UNSA-IESSA du 29 avril 2024.

Dans l'état actuel de la V5, et sans avancées majeures dans la VF, l'assemblée estime ce protocole DGAC comme **insignable pour les IESSA**.

Les IESSA du CRNA Nord mandatent la section locale UNSA-IESSA et son Bureau National pour mener toutes les actions qu'ils jugeront nécessaires afin de défendre leurs intérêts jusqu'à ce que leur rôle au sein de la DSNA soit reconnu « comme un maillon essentiel ».

Motion votée à l'unanimité (52 présents)